

# *L'Automne des Crinières Blanches*



Newsletter octobre 2015

Fraîcheur matinale, disparition des taons, chute des feuilles : signes de l'automne et de la fin de la saison estivale !

L'été a été riche de bénévoles : de nombreux jeunes et moins jeunes sont venus aider les anciens à s'occuper des chevaux.

L'association a fait son assemblée générale au mois d'août. Ce fut un moment convivial qui a débuté par un court spectacle de poneys aux longues rênes et de monte à cru par Célia et Margaux, et s'est terminé autour d'un repas. De nouveaux adhérents nous ont rejoints partageant nos idées et nos valeurs autour des vieux chevaux.

Pour récolter des fonds, les activités s'enchainent : vide grenier, vente des mors et filets, fabrication d'objets d'art (une idée de Cathy !) ... bienvenue aux idées nouvelles !

Les badges offerts par Lorraine se sont bien vendus, chacun des cavaliers voulant repartir avec un souvenir de son cheval.

Claude a remis à neuf le vieux van de la ferme, les calèches sont partis à l'abri pour grand nettoyage chez Alain, en attendant que l'activité attelage reprenne.



Début octobre, deux nouveaux chevaux de propriétaires sont arrivés à la ferme : Lune et son poulain Fast de 4 mois.

Les membres de l'association se réjouissent de l'émulation, de la bonne ambiance, des activités à Bénesse-Vieux. Un grand merci à tous !

## TRUCS COOL à faire soi-même :

Pour recycler les mors prohibés chez nous, pour une décoration originale. A vos créations.....

Matériel : \* un mors (contacter Marie Josée)

\* plantes : Tillandsias autrement dit « filles de l'air » (que l'on peut se procurer facilement sur internet)

